

CONCURSO DE MICRORRELATOS

“LA EPOCA

EN EL TRATADO DE TORDESILLAS”

LA FIESTA

ALCUGA

## LA FIESTA

Hace muchos años había en Castilla un rey llamado Fernando de Aragón y una reina llamada Isabel de Castilla y eran unos reyes muy aburridos, no les hacía ilusión nada. A ellos no les gustaban las fiestas y mucho menos organizarlas. Las personas que vivían en sus tierras se quejaban y decían: - Vaya reyes más aburridos esto es una vergüenza nosotros queremos divertirnos y reírnos pero estos reyes no nos dejan hacer nada.

Los reyes habían prohibido todo tipo de fiestas, no querían que sus gentes celebraran nada, ni bodas ni nacimientos.

Un día vino a sus reinos Juan II de Portugal y pregunto que porque la gente de esas tierras estaba tan triste, y mando a sus vasallos a investigar. Juan quería que la gente fuera feliz porque quería ayudar a Isabel y Fernando. Sus vasallos le contaron lo que les sucedía a aquella gente.

Entonces el rey Juan intento convencer a Isabel y Fernando para que celebraran fiestas ya que sus gentes estaban muy tristes, pero a los reyes les dio igual ellos no iban a celebrar ninguna fiesta y mucho menos iban a permitir que sus gentes celebrasen fiestas.

Así que Juan tras intentarlo y no conseguirlo se marcho a Portugal.

Al cabo de unos años los reyes iban a tener una hija, durante el embarazo no se les veía muy contentos.

Cuando nació su hija, el 6 de noviembre de 1479, les cambio la cara rebosaban felicidad y alegría solo querían reír, bailar y cantar. Pero tenían un problema habían prohibido las fiestas y lo peor, nunca habían organizado una fiesta. A la reina Isabel se le ocurrió hacer llamar al Rey Juan de Portugal para que les ayudase a preparar la fiesta para celebrar el nacimiento de su hija. A cambio de su ayuda pondrían a su hija de nombre Juana en su honor. El rey Juan acepto muy gustoso y enseguida monto en su caballo y partió para Castilla.

En Castilla le estaban esperando con mucha impaciencia, y enseguida comenzaron a preparar la fiesta.

Lo primero que tenían que hacer permitir las fiestas, lo segundo buscar un lugar y decidieron celebrarlo en Tordesillas. El lugar era ideal y sus gentes estaban muy ilusionadas y comenzaron a decorar toda la localidad.

Cuando llego el día de la celebración los reyes estaban muy contentos, invitaron a todo el pueblo, sus gentes disfrutaron, cantaron y bailaron.

Y a partir de entonces las gentes de aquel reino siempre estaban felices y contentos. Y todo gracias a la futura reina Juana de Castilla.